

# 大和無線電器

大和無線電器は10月  
から本社機能を、大阪  
・日本橋にできるデン  
キョーグループホール  
ディングスの新本社ビ  
ルに移す。グループの



本社ビル

情報共有化と機動力を  
高めることを狙いと  
し、グループのシナジ  
ー効果を高める。  
が順調に推移した。ま  
た、パソコン周辺機器  
や理美容品、新しい力  
が好調だった。  
電子部品部門は4  
5月は順調に推移して  
いたが、6月以降、取  
り組む。今後は単品  
だけでなく、ユニット  
として商材を提供でき  
る体制とし、ソリュー  
ションとしての取り組  
みを強化する。

## 本社機能を大阪・日本橋に移転

### デンキョーグループシナジー効果を高める

1 効果を高める。  
上期(4~9月)の  
家電部門は、前半戦は  
落ち着いていたもの  
の、7~8月は盛り返  
し、猛暑の中、季節品  
の商品は「セルアウト  
活動を重点に置いて、  
売りがばなしではな  
ていない。足元では12月  
から始まるアルコール  
チェックの義務化に伴  
い、在庫調整などで  
落ち着いた状況が続い  
ている。シーズン効果  
を出すため、迅速な  
意思決定と情報共有  
化を図れるように  
取り組む。